
 
 
 
 
 
 

       COMPTE  RENDU  DE  LA  REUNION  DU  17 / 08 / 2015 
 
 
− Assistent à cette réunion E. Prod'homme – J. Radigois – Y. Huault – Ch. Gouraud – 
J.P. Barrau 
− Sont  excusés D. Chevillard – M. Adriaens – M. Guindeuil – L. Sallé – et 
                M.N.Coulanges 
 
− La finalisation de l'organisation du Festival est le sujet principal de cette réunion 
   - le traiteur retenu est celui de l'an dernier , avec le même menu 
   - Jacquy s'occupe des vins servis à table ( Chinon rouge et Muscadet ) ainsi que  
     des melons - 
   - Yolande s'occupe des fromages ( 5 Ste Maure –  5 camembert – 4  
      morceaux de Comté ) Elle s'occupe aussi, avec la collaboration de Chantal, de 
      tout ce qui sera nécessaire pour dresser les tables pour le dîner. 
   -  Pour l'apéritif, il sera servi du rosé pétillant d'Azay le Rideau ou du Charles      
      VII – Mylaine et Marie Rose seront sollicités pour sa confection ,  et pour le  
       boire, Christiane Ferrand accepte de prêter ses verres à dégustation. 
   -   Edith indique qu'elle a , pour récompenser les meilleurs des classements , des  
       nuités pour 2 personnes à l'Hôtel Ibis de Bayeux – Autun – Caen – Les  
       Sables d'Olonne, des entrées au futuroscope – mais aussi des repas pour 
       deux personnes au Courte Paille        et au restaurant Pommes-Poires à Azay – 
      Yolande doit solliciter le Chapeau  Rouge à Chinon 
    -  Les divers cadeaux Renault que nous avons encore de l'an dernier seront  
      présentés sur une table et chaque joueur , à son tour de passage, en choisira un 
      cependant qu'il aura aussi droit à une bouteille de Chinon ,  
      étiquetée, capsulée , 
   -  Dany sera sollicité pour la sonorisation de la salle par son fils. 
   -  les adhérents seront sollicités pour le prêt de leur table de bridge dès lors que  
      le nombre d'inscrits sera connu 
   -  Mme Isabelle Raymond – conseillère départementale et adjointe au Maire de  
       Chinon, ainsi que Monsieur Genest, commissaire au comptes et son épouse,  
       adjointe au Maire de Chinon, seront invités au dîner du Festival. 
   - Rendez vous est fixé au club le vendredi 14 heures, veille du tournoi 
− Notre participation au Forum des Associations le 5/9 est confirmée ( J. 
Radigois – J.P. Barrau- et , sans doute,  L. Sallé – D. Chevillard – Lucas Cuvelard  
mais aussi qui le voudra bien …..) 
 
 
                                                                                             Le Secrétaire, 
 
 


